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今日枣庄

魅力滕州

对于年轻人而言，一套房子
的首付款，不可回避且“压力山
大”，如果再加上“学区”二字，那
价格可谓是大众都难以承受的。
都说生儿容易育儿难，特别是小
孩上学的问题可真让家长们操足
了心。为了让未来的小孩能在好
的学校学习，一些新婚夫妇都将
婚房定位为学区房。

记者了解到，目前滕州市学
区房的房价仍在涨，甚至有的市
中心重点小学区、初中区的房屋
均价可达到5600元。虽说学区内的
婚房大大提升了结婚费用成本，

但也免除有了孩子后二次购买学
区房的麻烦，所以很多有眼光的
年轻人认为这笔钱早晚也要花，
不如提早购入。正在购置婚房的
刘先生说：“买婚房不但为了我俩
有自己的家，更要替未来几年出
生的宝宝考虑上学问题，如果打
算住得长久，不再折腾房子，那么
学区就是不得不考虑的因素之
一。我目前看中了阳光国际的学
区房，虽然单价有点高，但为了未
来的孩子，将实际成本算下来，性
价比还是很高的，我认为，结婚买
学区婚房肯定没错！”

学学区区房房受受新新婚婚夫夫妇妇青青睐睐
多数房产商也看涨学区房

本报记者 张冬梅

近期，滕州公办初中招生有了新的改革，公办初中按照“免
试直升、集中划片、相对就近”的原则，采取电子分送的方式招
生。这一消息使得本就很高的学区房价格进入新一轮飙涨，在
房价整体增速放缓的趋势下，学区房的价格依然居高不下。随
着上学政策的不断变更，新婚夫妻多偏向购买离学校较近的

“学区房”。

为宝宝考虑，提前做打算

价格“高烧不退”，但仍然抢手

学区房一直在楼市中
大行其道，其成交量也都一
向不错，并且价格坚挺，而
由于滕州招生政策的改变，
今年则更为明显。这让许多
原本没有购买学区房打算
的家长不得不下手，“高价”
买进学区房。原本就已“高
烧不退”的学区房更为抢

手，也让“孟母三迁”的故事
不断上演现代版本。

从滕州学区房市场来
看，阳光国际、中央城等小
区因靠着比较有名的小学
或高中，销售一直不错。而
大多数房产商也表示，他们
在选择开发的时候，也主要
考虑了周边的环境，是否有

比较知名的学校在周围。
“我们当时选择开发时，也
是将来周边会有小学，而且
现在离至善中学也不远，学
生去一中上高中也比较方
便，其实这些也是家长选房
子主要考虑的一些问题。”
涵翠苑的相关负责人介绍
说。

老老
总总
谈谈
楼楼
市市

吕学宏：

三四线城市崩盘论不现实

谈起对房地产市场的
分析，我认为一些关于三四
线城市的崩盘论是不现实
的。

从需求的角度来看，房
价相对不高，单位房价基本
上能够稳定在城市中等收
入家庭的月工资水平之下；
一二线城市和三四线城市
价差开始拉大，价格梯度形
成有利于需求的转移。而从
需求增量上看，目前三四线
城市的购房贷款不足，使用
贷款意愿不强，未来有提升
空间。随着城镇化深度加
强，我们相信三四线城市的
配套吸引力将会有所体现。

总之三四线城市房源过剩
的问题正在被消化，需求能
够保持稳定，三四线城市市
场并不如我们想象的如此
之差。

涵翠苑的优势在于首
次采用体验式营销方式，将
楼盘同客户有效互动起来，
增强顾客体验感受，使购房
者在物质上和精神上得到
双重满足，力求为客户提供
最直观、最形象的购房体
验。今天随营销中心同时开
放的园林体验区就是这种

“体验式营销”的产物，在园
林体验区，顾客会所感受到
的一草一木都是将来所购

房产的一部分，顾客现在体
会到的那种畅游绿色的心
境，也是未来在涵翠苑生活
的一部分。

涵翠苑刚刚完成的样
板间，同样也运用了“体验
式营销”的思维，为顾客造
一个真实的家，让顾客更直
观的展示您买房之后会得
到的舒适尊贵生活样板，这
种极致的购房体验，滕州前
所未有，这在当今房地产市
场竞争日益激烈，同质化趋
势越来越严重的市场形势
下，体验式营销的运用就显
得独树一帜，让人眼前一
亮。

党相强：

高端产品仍比较受追捧

楼市进入2014年后真
是风云变幻，气象万千，中
央新政的出台，央行对地
产投资的资金收紧，让本
已紧张的二三线城市地产
更是雪上加霜。虽然个别
楼盘出现降价促销，但大
多数业主在盼望降价，持
币观望。

去年4月30日，国务院
出台“国10条”调控措施，
对楼市一度形成较大冲
击，成交量出现大跌，短期
内房价也得到了遏制，去
年底楼市再度出现回暖迹

象，为此今年1月底国务院
“国8条”这被认为是针对
房地产市场的第三轮调
控。有关专家指出：“国 8

条”中，包含了我国近年来
房地产调控最严厉的政
策，最严厉的贷款政策，最
严厉的交易税费等，此外

“国8条”还首次明确要求
地方政府结合实际，出台
房价控制指标。

党总表示，回观滕州
楼市，房地产市场成交量
萎缩，市场存量大，但高端
产品还是比较受市场追

捧，“阳光国际·书香苑”项
目因地理位置优越，产品
设计高端，物业配套服务
精细、等诸多因素，虽自春
节后一直没有加大广告推
广宣传，但也一直被消费
者看好！

我们坚信好的地产，
好的开发口碑，全心全意
为业主着想的开发理念终
会得到市场的认可，愿我
们丰盈房地产能成为滕州
的一张地产名片，精美绝
伦的社区是送给每一个成
功人士的勋章！

李长伟：

房地产商要念好“舍得经”

谈到楼房品质时，李长
伟总经理一再提到奥体花
园无可比拟的优越地段，他
借用李嘉诚的一句话：一个
高端楼盘必须具备三个条
件：地段、地段还是地段。李
总告诉记者，在最好的地段
就要建最好的房子，而判断
是否是最好房子的标准是
看该楼盘能否引领滕州房
地产风尚5-10年，目前，他
所做的任何工作都是为了
实现自己的这一梦想。

“作为一个消费者而
言，只要你的购买力允许，
商家不是暴利，它就是合理
的产品。把这句话再延伸下
去，我给住户的和住户给我
的是成正比的。如果一个开
发商不是站在消费者角度，
而是紧紧盯着他们的钱袋
子，肯定做不长久也做不成

功。开发商还要言行一致，
许诺的一定要兑现，如果你
能满足住户的心理需求，你
就基本是个成功的房地产
商了。这时候，你还用担心
好房子卖不出好价格吗？”
李总对于自己的“舍得经”
娓娓道来。

对于“舍”，李总坦言
他已做到了，从奥体花园
的整体布局，到细节设计，
到楼房构造，到园区环境，
再到周边配套服务设施，
他总是考量再三，不惜斥
巨资，精工建造。整个楼盘
采用了全欧式风格，选用
的保温、防火材料都是非
常优秀的，全部达到国家A

级标准。精心考量每一个
细节，从外立面的澳洲砂
岩高端石材选定到开创滕
州首家用钢筋加固保温工

艺及单元铜门使用，再到
选定品牌电梯、配备LOW-
E双层中空玻璃，以及3 . 6米
超高挑高、270度观景卧室，
管家式服务，尽显奢阔气
度。对此，有人嘲笑他多花
许多冤枉钱，李总对他们
说，你现在说我傻没什么，
两年以后我就会让你们看
到我傻得有没有价值。而
从目前销售火爆的程度不
难看出，他付出的“舍”已
得到了回报。

“我想我会这样一直
做下去，不论以后到济南
还是北京，我都会念好我
的舍得经，并竭尽全力将
滕商投资有限公司做成闻
名全国的地产品牌。”忠
厚、善良、自信等诸多优秀
品格都集中在了这个“70

后”的地产商身上。

滕州市房地产综合开发公司副总经理吕学宏。

滕州市丰盈房地产开发公司总经理党相强。

滕商投资有限公司总经理李长伟。
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